

UNION DES CENTRISTES DE BEZONS

SANTÉ, PARTAGE, PROSPÉRITÉ POUR L'ANNÉE 2022!

La persistance de la pandémie nous a obligés à limiter les festivités de Noël et à annuler la cérémonie des vœux. C'est le même principe de précaution qui nous avait conduit à annuler la foire de Bezons.

Ces précautions nous rappellent combien vivre en société est important et que le vivre-ensemble n'est pas qu'une simple expression mais une façon de vivre à la française.

Ayons une pensée pour ceux qui sont seuls, souffrent ou qui nous ont quittés et gardons de l'optimisme pour notre avenir et celui de nos enfants !

Nos vœux les plus sincères vous accompagnent pour cette nouvelle année.

Que les petites joies du quotidien atténuent les soucis et vous apportent la sérénité.